

SPD Mainhausen, Freitag, 9. Juli 2010

SPD Mainhausen feiert traditionelles Mainfest

Samstagabend Live Musik & Cocktail-Bar

Für das Wochenende 24. und 25. Juli 2010 lädt der Mainhäuser SPD Ortsverein zum traditionellen Sommerfest am Vereinsheim unterhalb der Kirche in Mainflingen ein.

Bieranstich mit Bürgermeisterin Ruth Disser ist am Samstag, 24. Juli 10 um 16 Uhr. Im Anschluss ab 18.30 Uhr spielt die Band „Urlaubsreif“ aus Zellhausen abwechslungsreiche Cover-Songs aus Rock & Pop. Dazu gibt es Cocktails und kleine Snacks.



The poster features a light blue background with red text. At the top, it reads 'SPD SOMMERFEST 24. und 25. Juli 2010 am Vereinsheim am Main'. To the right is a red 3D cube with 'SPD' written on it. Below the title, the program is listed: 'Samstag 16.00 Uhr Bieranstich mit Bürgermeisterin Ruth Disser', 'Samstag 18.30 Uhr Live Musik von „Urlaubsreif“ und Cocktail-Bar', and 'Sonntag 10.00 Uhr Frühschoppen'. Further down, it mentions 'Bücher-Tafel (große Auswahl an kostenlosen Büchern)' and 'Alt-Handy Sammelaktion (siehe Rückseite)'. The bottom section says 'Wir freuen uns auf Ihren Besuch' followed by 'Samstagabend ab 18.30 Uhr Live-Musik mit der Band URLAUBSREIF und Cocktail-Bar'. The band name 'URLAUBSREIF' is written in a large, stylized, slanted font. To the left of the band name is an image of four colorful cocktails in glasses with straws. A palm tree icon is also present next to the band name.

Am Sonntag 26.07.10 beginnt das Fest ab 10 Uhr mit einem Frühschoppen. An beiden Festtagen ist für Speis und Trank bestens gesorgt. Während der gesamten Veranstaltung werden wieder kostenlose Bücher angeboten, die vor der Bücherpresse gerettet wurden.

Einen ökologischen Akzent setzt der Ortsverein mit einer Alt-Handy-Sammelaktion. „Bringen Sie uns Ihre alten Mobilgeräte vorbei. Wir werden diese zum Handy Recycling geben und mit dem Erlös ein Umweltschutz-Projekt unterstützen“, erläutert die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe die Aktion.

Weitere Informationen dazu finden Sie unter www.spd-mainhausen.de/handy-recycling.html.

Auf Ihren Besuch freuen sich der SPD Ortsverein Mainhausen und Bürgermeisterin Ruth Disser.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen